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SEDUTA DEL 9 LUGLIO 2020 

 

 

Il Consiglio di Municipio 4, regolarmente riunitosi con convocazione del 3 luglio c.a., 

si è riunito in videoconferenza. 

 

 

Ha presieduto il Presidente Oscar Strano 

ha assistito il segretario Aldo Braccio 

 

 

All'appello dei 31 consiglieri assegnati sono risultati 

 

 presenti 27 consiglieri: Aleni, Bassi, Belvedere, Bianco,  Bossi, Carattoni, Casiraghi, 

Celestino, Conte, Cormio, Di Matteo, Ibrahim, Mariani, Melloni, Milici, Misani, Perego, 

Pozzani, Rocca, Schianni, Schiavo, Sironi, Strano, Testa, Tomellini, Traversa, Verri; 

 assenti 4 consiglieri: Bergonzi, Bigatti, Schiaffino, Silva Vidal 

 

Il Presidente ha dichiarato aperta la seduta, in forza del numero legale acquisito, alle ore 18.10 

e l'ha dichiarata chiusa alle 21 

 

ELENCO degli ALLEGATI: 

1 -  Interrogazione del consigliere Celestino (segnaletica e parcheggio nel sotto ambito 35) 

2 -  Interrogazione del consigliere Celestino (lavori per riqualificazione piazza San Luigi) 

3 -  Interrogazione della consigliera Sironi (gettoni di presenza e sedute andate deserte) 

4 -  Interrogazione della consigliera Sironi (passerella ciclopedonale) 

 



Come di consueto vengono nominati i tre scrutatori: sono CONTE, MILICI  e MISANI. 

 

CELESTINO propone due interrogazioni (all. 1 e 2), così come SIRONI (all. 3 e 4). 

ALENI chiede se vi sono novità sul preannunciato incontro con l’Assessore Limonta in tema di 

situazione delle scuole e domanda informazioni sullo stato della linea “27” (un aggiornamento sulle 

due tematiche perviene rispettivamente da MARIANI e da DI MATTEO); CASIRAGHI chiede a sua 

volta se sono arrivati riscontri a sue interrogazioni sulla situazione del manto stradale in viale 

Ungheria  e sulle bisarche accampate in via Salomone: il PRESIDENTE del CONSIGLIO in merito 

alle numerose  interrogazioni inviate al Comune e rimaste inevase rileva che il tema meriterebbe un 

approfondimento in conferenza dei presidenti di gruppo. 

Anche TRAVERSA precisa di avere presentato interrogazioni senza alcun riscontro (già a partire dal 

luglio 2017) mentre il PRESIDENTE del MUNICIPIO sottolinea la complicazione e le difficoltà nel 

cercare un’interlocuzione con gli Assessori comunali. 

E’ intanto (h. 18.45) entrata BIGATTI 

 

1 – Approvazione del verbale del 23 giugno 2020 

Con due integrazioni, predisposte da BIANCO e SIRONI, il verbale viene approvato con 

23 favorevoli  

  5 astenuti (BIGATTI, IBRAHIM, MELLONI, PEREGO, POZZANI) 

 

2 – Modifica dell’art. 97 del vigente Statuto del Comune: parere di competenza 

Il PRESIDENTE del CONSIGLIO relaziona, integrando il testo con un riferimento alla mancata 

inclusione agli atti del parere contabile e proponendo parere contrario alla modifica; nel corso del 

dibattito entrano BERGONZI (h. 19.30) e SCHIAFFINO (h. 19.35). 

DI MATTEO deplora che sia mancata da parte dell’Amministrazione Centrale un’analisi critica 

complessiva della situazione del decentramento, limitandosi a una riforma elettorale strumentale; 

CORMIO precisa che non vi sono riflessi di natura contabile con la riforma del procedimento 

elettorale (la Ragioneria non potrà che confermarlo): certamente era auspicabile un provvedimento 

più organico, ora sarebbe opportuno costituire un tavolo di lavoro sui problemi aperti nei Municipi 

(concordano SIRONI, CASIRAGHI e BIGATTI, che osserva che il  parere di legittimità correlato 

alla proposta di modifica è in realtà rinvenibile sulla piattaforma informatica del Comune).   

CELESTINO osserva che la decisione di previlegiare una scelta elettorale al primo turno trova la sua 

motivazione nell’evitare ballottaggi inevitabilmente poco partecipati a livello municipale; il 

PRESIDENTE del MUNICIPIO sottolinea che è poco dignitoso per tutti appoggiare una proposta di 

modifica elettorale presentata in fretta e furia, senza coinvolgimento dei Municipi e per meri fini di 

parte. 

Il Consiglio approva la relazione (e quindi il parere contrario alla proposta di modifica) con 

17 voti a favore 

  1 astenuto (BELVEDERE) 

10 contrari (ALENI, BERGONZI, BIANCO, BIGATTI, CORMIO, IBRAHIM, MELLONI, 

MISANI, PEREGO, TRAVERSA) 

  1 presente non votante (SIRONI) 

  assente POZZANI. 

Con 27 favorevoli e 2 astenuti (BELVEDERE e SIRONI) – assente POZZANI – viene poi sancita 

l’immediata eseguibilità della delibera 

 

3 – Documento delle commissioni territorio/mobilità/ambiente e politiche sociali su osservazioni 

alle proposte di “Piazze aperte in ogni quartiere” 

Relaziona l’Assessore Rondini, mentre (h. 19.50) esce SCHIAFFINO; nel corso della discussione del 

punto anche IBRAHIM (h. 20.10),  PEREGO (h. 20.30) e BIANCO (h. 20.40) lasciano la seduta. 



CONTE osserva che “Piazze aperte” ha rappresentato un’occasione mancata, per lo scarso 

coinvolgimento dei Municipi e per la poca attenzione per lo specifico tessuto sociale di ogni singolo 

quartiere; ALENI e TRAVERSA sottolineano che l'unica criticità – ma importante - del documento 

in votazione concerne l’area di piazza Imperatore Tito: meglio sarebbe stralciare quella parte e 

riservarla a un successivo documento, tenendo conto delle osservazioni dei residenti. 

CARATTONI deplora che il progetto riguardante quella piazza è stato presentato ai residenti in 

maniera generica e suggestiva, il PRESIDENTE del MUNICIPIO rimarca l’importanza dei Municipi 

nel garantire la vivibilità dei quartieri, BIGATTI esprime dubbi sulla validità complessiva della 

relazione. 

Si conviene di dar luogo a due votazioni: la prima riguardante tutto il documento tranne la parte su 

piazza Imperatore Tito, la seconda su quest’ultima parte. 

La prima votazione vede favorevole il Consiglio all’unanimità – presenti non votanti BIGATTI e 

CORMIO -  la seconda determina l’approvazione del Consiglio con 18 voti a favore, 7 contrari 

(ALENI, BERGONZI, BIGATTI, MELLONI, MISANI, SIRONI, TRAVERSA) e presente non 

votante CORMIO 

  

4 – Documento “Proposte per la ripresa – il contributo del Municipio 4”, ambito cultura 

CARATTONI relaziona, mentre (h. 20.45 – 20.50) escono POZZANI, CELESTINO, TRAVERSA, 

SCHIANNI e BIGATTI. La relatrice accoglie alcune modifiche e precisazioni formulate da ALENI. 

Il Consiglio approva con 

15 voti a favore 

  3 astenuti (ALENI, CORMIO, SIRONI) 

  3 contrari (BERGONZI, MELLONI, MISANI) 
 


